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中国指挥学会2007年年会在京召开 

作者： 来源：中国指挥学会网站 发布时间：2007-4-20 10:19:55 

时间：2007年3月1日上午九点30分 
地点：中央音乐学院琴房楼阶梯教室 
参会人员：在京指挥学会会员 

会议日程： 

1、  俞峰代会长做2006年学会总结报告  
2、  与会人员发言 

发言摘要： 

学会顾问黄飞立：学会去年做了不少事，我们大家要集思广益、挖出潜力一起把指挥

学会办好，同时我们的指挥教师和会员要为社会音乐文化的发展多作努力。 

学会顾问韩中杰：指挥的特点多是个性工作多一些，所以我们要通过学会加强交流，

学会从中起到协调作用、促进作用，我们的学会前途一定更加辉煌。 

顾问袁方：指挥学会既是学术组织又是感情平台，大家要对学会充满感情，这就是咱

们指挥的家，正是由于徐新老师的努力才建立起指挥学会，他对交响乐事业的发展充

满激情、经验丰富，他为我国交响乐的发展做出了巨大贡献，我们这些老一辈的指

挥，即便是没有成功的经验也积累了一些教训，这些经验和教训对大家能起到一些积

极的作用和启示。学会成立不容易持续发展更不易，每迈出一步都很艰难，所以学会

发展到现在也是很了不起的。咱们还可以搞一些讲座，就是俞老师说的沙龙形式也是

很好的，漫谈形式也不错。 

陈贻鑫：学会成立时间不长，但所做的工作卓有成绩，比如在深圳举行的指挥比赛就

办得非常好，正因为俞峰在深圳的工作很有成绩，所以才给学会提供了一个平台，使

指挥比赛如期举行，而且通过这次活动发现了新的人才，也了解了国内年轻一代的指

挥水平，希望指挥学会更加发展，如有培训工作大家可以出力。 

卞祖善：学会做了很好的工作，2006年的三件大事很重要，1、黄飞立教授的诞辰90
周年座谈会及音乐会非常成功，2、徐新会长的突然去世学会也做了大量的工作，让我

们感到了学会的凝聚力，3、指挥比赛办的非常出色，发现了新的人才，这就是它的意

义，从中可以看出俞峰在指挥和行政上的双重领导才能。指挥家会刊虽然只出了一

期，但也是很有成就的，可以把指挥沙龙和会刊结合起来，出一期会刊办一次沙龙，

建议刊物要发动群众把自己正在做的、在、听到的都记录下来，学会刊物利用。在有

生之年能向前辈学习做自己喜爱的音乐事业是一种幸福，大家应该珍惜。 

郭浩：首先代表学会给大家拜年，我这里给大家汇报3个问题：1、学会网站问题，学

会的网站大家关注还不够，论坛只有十几个人注册，内容不够丰富，望大家关注。刊

物的内容专业性比较强，但也缺少更丰富的内容，也望大家多关注、多投稿。会费的

用项给大家做汇报。感谢音乐周报陈志瑛副主编，感谢乐网的同志们，感谢各媒体给

与我们指挥学会的大力支持。 



于海：学会这几年取得了很好的成绩，但我们的事业还可以做得更大，我们现在要发

展更多的会员使我们的事业得到最大的普及。 

李方方：学会这几年所做的工作非常不易，自己也非常愿意参加学会的各种活动，作

为学会会员自己愿在职责能力之内为学会多做一些事，管乐队也是交响乐范畴内的一

支重要队伍，希望学会能开展管乐指挥的研究课题，这也是一个广阔的领域。 

石伟民：学会会员现分职业和非职业两类，职业指挥需要学术交流，非职业指挥需要

技术指导，这个面很大有很多非职业指挥，学会最好能为他们开一些讲座。会费可考

虑4年交一次，会员应该知道自己的义务，按时交纳会费等。 

马青：大学乐团学生文化课负担很重，所以乐团构建并不是很平衡，希望学会多给我

们这样的校园团体给与指导与关心，可印制会员通讯录发给大家，以便加强联系。  
 

     


